



En entrevista con el programa «Mira Quién Habla», de Radio Guayacán, Andrade mostró su interés por el avance del proyecto minero Dominga. «Significan 12 mil empleos con contrato, con seguridad social, en condiciones dignas», aseguró. Puso énfasis, además, que hoy el 27% de las personas que trabajan en nuestro país son informales.

«Este proyecto le cambia la vida a la región, ustedes tienen la experiencia de lo que significó la inversión minera en esa zona y el desarrollo inmobiliario que generó, y esos son ejemplos que se pueden dar», enfatizó Andrade.

■ LARGO CONFLICTO

Durante mucho tiempo ha habido un conflicto entre los inversionistas y quienes protegen el medioambiente, «esto es algo que uno respeta, pero en esa controversia nunca ha estado presente el tema laboral, pareciera ser

Osvaldo Andrade

Exministro del Trabajo planteó apoyo directo a Dominga

El abogado y militante del Partido Socialista, Osvaldo Andrade, es un referente para el oficialismo, el otrora exministro del Trabajo y Previsión Social (durante el Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet), expresidente de la Cámara de Diputados y también expresidente de su partido por varios años, hoy lleva en su maletín profesional los intereses del Fadechi, que es el Sindicato Nacional de Faeneros de Chile.



que los trabajadores no existen, y en este proyecto en particular, el Sindicato Nacional de Trabajadores Faeneros, que son los que hacen el montaje industrial, se hicieron parte, porque para ellos acceder a un empleo digno es una cuestión muy relevante, planteó.

Detalló que Dominga se

diferencia de otras mineras, porque les ofrecerá a muchos de sus trabajadores la opción de ir a descansar a sus casas cada día, cosa que es inusual en el rubro.

Esta dimensión social, que responde a la gente que vive de un trabajo, es algo que nunca se considera en los análisis de este tipo de

proyectos y a nosotros nos ha parecido importante hacerlo presente.

Por este motivo, el sindicato envió una carta al Presidente de la República, en el que llaman al ejecutivo a aceptar este dictamen y terminar con la controversia con este proyecto, que dará empleo a miles de trabajadores

y bienestar a sus familias.

La misiva de carácter abierto que firmaron Robinson Romero y Leonel Aguirre, presidente y secretario nacional de FADECHI respectivamente, es un compromiso que asumen los trabajadores a ser garantes del respeto a las condiciones ambientales impuestas por la sentencia y le solicitan al Presidente que «con este fallo se concluya por parte del Gobierno de Chile la controversia y nos permita acceder a empleos dignos».

Andrade insiste en que para facilitar el curso del cumplimiento de esta sentencia, el Presidente Gabriel Boric se acerque a conversar y saldar dudas directamente con la empresa Andes Iron para que lleguen a un acuerdo.

«Por qué los trabajadores tienen que seguir esperando y ser ellos siempre los que dependen del acuerdo de otros, entonces llega un momento en que la paciencia también se termina», dijo el exministro.